

Mike Coppens avec ambition mais peu de préparation

RALLYE Le champion de Suisse en titre Mike Coppens reprend le chemin de la compétition en cette fin de semaine dans le cadre du Rallye Mont-Blanc Morzine.

PAR GREGORY CASSAZ

«**A**h non, on n'a pas ce luxe-là.» Il est tôt ce lundi matin, mais Mike Coppens est déjà bien réveillé. Lorsqu'on lui demande s'il a pu faire quelques tests avec sa Skoda Fabia Rally2 evo avant de reprendre la compétition jeudi au rallye du Mont-Blanc, le pilote de Verbier rappelle que tout le monde ne s'appelle pas Sébastien Loeb. Ce dernier a enchaîné les séances de tests avec la nouvelle Alpine A110 GT qu'il utilisera lors du rallye de ce week-end.



«On effectuera nos premiers essais au départ de la première épreuve spéciale...»

MIKE COPPENS
PILOTE DE RALLYE



Mike Coppens et Christophe Roux retrouvent le championnat de Suisse en cette fin de semaine. FRÉDÉRIC DUBUIS/A

«Les autres concurrents de tête en championnat de France ont aussi bénéficié d'une semaine de tests. De notre côté, on effectuera nos premiers essais au départ de la première épreuve spéciale...», témoigne celui qui n'a plus roulé depuis début juillet et le rallye de Bourgogne.

Duel face à Burri

Ainsi va, encore et toujours, la dure réalité des amateurs de rallye suisses, et plus précisé-

ment d'un champion national en titre. Un champion qui s'élancera en 33e position chez nos voisins français. Une autre preuve, s'il en fallait une, du manque de considération pour les équipages suisses. Cela n'empêchera pas Mike Coppens de chercher à poursuivre sa progression sur des routes où il croisera Michaël Burri, un autre pilier du championnat national qui occupe la tête du classement. «Ce sera assuré-

ment mon adversaire direct, mais je préfère rester concentré sur ce que j'ai à faire de mon côté. On part en 33e position mais ces dernières années, on avait à chaque fois pu intégrer le top 15 général final.»

Trois fois deuxième

Au Mont-Blanc, le Valaisan retrouvera des routes qu'il connaît bien, pour y avoir déjà évolué à trois reprises. Et où il a terminé à trois fois sur la se-

conde marche du podium au niveau suisse.

«On connaît le terrain, on se sent moins dépaysé, mais les spéciales sont typiques du Mont-Blanc et ne ressemblent pas à celles du Valais», souligne le pilote, qui sera accompagné par son fidèle copilote Christophe Roux, comme lors de leurs trois rallyes disputés depuis le début de la saison. «Les notes des années précédentes nous seront utiles parce que le parcours n'a

pas changé, à l'exception d'une spéciale qui se courra dans le sens inverse de ce qu'on connaissait. J'ai hâte de la découvrir sous cette nouvelle perspective.» Une dizaine d'autres équipages valaisans sont également attendus au départ de cette épreuve, qui réunit 230 bolides dans la catégorie des véhicules modernes. Parmi eux, Thibault Maret, Sergio Pinto, ou encore Xavier Craviolini, pour ne citer que ces pilotes-là.

EN BREF

HOCKEY

Martigny attend Sierre

Le HCV Martigny attend Sierre, ce soir au Forum (20 heures). Il s'agira de la première confrontation entre deux formations désormais partenaires, en termes d'échanges de joueurs. Pour Sierre, ce sera aussi la première confrontation face à une équipe de MH League après avoir défié des formations de NL, de SL et de Ligue Magnus durant sa préparation. **CS**

HOCKEY

Marco Forrer débarque à Viège



MURIEL ANTILLE

Le HC Viège renforce sa défense pour les deux prochaines saisons avec la venue de Marco Forrer, frère de Sandro Forrer qui a quitté l'été dernier les Rapperswil-Jona Lakers pour le Haut-Valais. Le défenseur de 28 ans était dernièrement sous contrat avec le HC La Chaux-de-Fonds. En 2017 déjà, l'ancien junior de Zoug, alors prêté par le HC Davos, avait joué quelques matchs pour le HC Viège. Au cours de sa carrière, le défenseur au solide gabarit a acquis de l'expérience en jouant 125 matchs de National League et 184 matchs de Swiss League. **GC**

LE WEEK-END DES VALAISANS

ILS SE SONT FAIT REMARQUER

TRAIL

Premiers vainqueurs pour l'Inalpe Dynafit

La première édition de l'Inalpe Dynafit 2.0 Trail a eu lieu samedi à Nendaz. 566 coureurs ont pris le départ sur l'un des trois parcours de niveaux différents avec la Rosablancche en point d'orgue pour les plus courageux. Ce marathon de la Ros' (42 km et 3500 mètres de dénivelé positif) disputé en patrouille a été dominé par Céline Ecoeur et Noémie Grandjean (8 h 06'53") côté féminin et Louis Pollmann et Célien Melly (6 h 27'20) côté masculin. L'épreuve de 30 kilomètres a vu

la victoire de Clara Masserey (3 h 45'50) et Nohan Lequint (3 h 15'04). Sur le 16 kilomètres, Marie-Julie Huber s'est montrée la plus rapide en 1 h 40'47 alors que Aurélien Bertholet a franchi la ligne d'arrivée le premier chez les hommes. Chez les juniors, Mylène Pacios et Olivier Van Bortel se sont imposés. La course «Relais» par équipe de 3 personnes a couronné Julie Zufferey, Delphine Mabillard et Joséphine Lambiel. **GC**

SNOOKER

Podiums valaisans

Plusieurs joueurs du RPB de Vétroz et du BCM de Martigny ont brillé ce week-end. Alfredo Correia a pris la 2e place au pool à Kerzers où Toraman Kocamaz et Eleuterio Dos Santos ont fini 5e. Au snooker à Döttingen, Paul-Alain Wenger a pris le 3e rang. **GC**

COURSE À PIED

Maxime Pellouchoud devant un Népalais à Rambert
Maxime Pellouchoud (Savièse),

membre de la BCVs Mount Salomon, a remporté la 49e édition d'Ovronnaz-Rambert en 1 h 00'03. Le coureur âgé de 21 ans a devancé le jeune Népalais Man Kumar Roka Magar, 21 ans également, lequel n'a concédé que 9". Maxime Pellouchoud a pris l'avantage sur son rival à 50 mètres de l'arrivée. Troisième, Fernando De Meio Estêves est arrivé avec 2'22 de retard. La course avait, dans un premier temps, été dominée par le jeune Baptiste Lang (BCVs Mount Salomon) qui s'est imposé chez les juniors en 1 h 03'34. Il s'agit du quatrième meilleur chrono au scratch. Chez les dames, la Française Céline Lafaye, ancienne membre de l'équipe de France, a fait parler son expérience pour gérer à merveille les 1300 mètres de dénivelé en 1 h 16'08. Elle devance Mélanie Gobiet (Troistorrents) de 4'50 et Sarah Roux (Riddes) à 5'03. Chez les filles, Sara Seewer (Oberägi) l'emporte en 1 h 34'39.

La 50e édition d'Ovronnaz-Rambert, en 2025, verra le retour du Défi des Muverans, entre Ovronnaz et Ovronnaz sur 60 kilomètres. **CS**

ATHLÉTISME

Sept médailles valaisannes

Rafael Silvestri (CA Sion) a remporté le seul titre pour la délégation valaisanne lors des championnats de Suisse U16 et U18. Il s'est imposé lors du triple saut U18 avec un saut à 13,58 mètres à son sixième essai ce qui constitue sa meilleure performance de la saison. Sveva Zanella (CA Vétroz) a enlevé la médaille d'argent à la hauteur U18, avec un saut à 1,68 mètres. Elle n'a été précédée que par Nicole Stuber avec 1,77 mètres. À la hauteur U18, toujours, Léo Courtine (CA Sion) a aussi terminé 2e avec 1,90 mètres, contre 1,93 mètres pour Mischa Christ. Il égale ainsi son record personnel. Vivienne Kreuzer (LLT Oberwallis) a aussi récolté la médaille

d'argent au triple saut U18 avec un essai réussi à 11,82 mètres. Sophia Ritler Nele (LV Viège) s'est également classée 2e du 800 mètres U18 en 2'13"02. Louis Sallin (CABV Martigny) a complété la collecte de médailles d'argent grâce à un saut à 3,80 mètres, à son premier essai, à la perche U16. Il a ensuite échoué trois fois à 3,90 mètres. Mia Heldner (CABV Martigny) a elle aussi ramené l'argent sur 2000 mètres U16 avec un chrono de 6'25"75, sa meilleure performance de la saison. **CS**

ATHLÉTISME

Lore Hoffmann deuxième en Pologne

Lore Hoffmann (athlé.ch) s'est classée 2e sur le 800 mètres du Mémorial Ludwickski (Pologne) en 2'01"52. Elle a été précédée par l'Australienne Carley Thomas en 2'00"68. La Sierroise courra encore le Gala dei Castelli, à Bellinzona le 9 septembre, sa dernière épreuve de la saison. **CS**

JEUX

Tirages du 2 septembre 2024

MAGIC 3	3	4	2
ORDRE EXACT:	Fr. 508.90		
TOUTS LES ORDRES:	Fr. 84.80		
MILIEU:	Fr. 5.10		

MAGIC 4	6	3	7	7
ORDRE EXACT:	AUCUN GAGNANT			
TOUTS LES ORDRES:	Fr. 322.70			
1er CHIFFRE:	Fr. 3.90			

BANCO

1	2	9	10	11	15	18
23	26	28	32	37	39	
44	56	59	61	63	64	69

Seule la liste officielle des résultats de la Loterie Romande fait foi.
www.loro.ch